

平成24年10月3日

保護者の皆様

練馬区立大泉第四小学校
校長 橋本 光生

児童の安全確保について

爽涼の候、保護者の皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、平成24年9月20日付「不審電話に関する情報のお知らせ」を全家庭に配布するとともに、全児童へ指導を行ったところではありますが、このたび、改めて標記の件に付きまして、下記のとおりお知らせいたします。十分にご注意いただくとともに、内容に付きましてご家庭でも必ずお子様と対応をご確認いただきますようお願い申し上げます。

記

1 不審者による電話番号の聞き出しについて

区内小学校児童宅に、同級生の保護者を名乗る女性から、他の児童の電話番号を聞き出そうとする電話がありました。この女性は、実在する保護者の名前を名乗り、他の児童宅の電話番号を聞き出そうとします。不審な電話にはご注意ください。

10月1日・2日の2日間で、この事案は、複数の小学校で相次いで発生しています。学級懇談会や卒業対策委員等の連絡と偽り、実在の保護者名を名乗ることもあります。

名簿や電話番号を聞き出そうとする電話がかかってきたら、すぐに電話を切りましょう。再度かかってくることもあります。お子様が受けた場合は、すぐに大人の人に対応を代わるようにしてください。なお、かかってくる電話は、非通知のようです。

2 不審者について

10月1日18時10分ころ、西大泉二丁目の路上で、男性が帰宅途中の女子生徒に対し、石を投げつけ、自宅まで付いてきたという事案がありました。男性は短髪（モヒカン）、白色っぽいTシャツ、学生風、白色っぽい軽快車を利用していました。

本事案は、石神井警察に通報済みであり、周辺のパトロールを強化しています。

3 交通事故防止について

他区において、女児児童が、登校途中、信号機のない交差点で横断歩道を渡っていた際に交通事故にあうという事故がありました。本区においても登校中や帰宅後の交通事故が報告されております。日没と共に急に暗くなっていく時期です。交通安全には十分に気を付けるとともに、下校後の遊び方、帰宅時刻等についてご家庭でご確認ください。

練馬区では、「ねりま安全・安心メール」として、区内で発生した犯罪に関する情報や防犯・防火に役立つ情報などを、あらかじめ登録していただいた区民の皆さまの携帯電話やパソコンへ、メールにより配信しています。ぜひご利用ください。

メールの配信を希望される方は、利用条件・注意事項をご了承のうえ、登録用画面にアクセスして、手順に従って登録の手続きを行ってください。

問い合わせ先

副校長 戸崎 晃

電話 3925-2478